
GROW UP ～成長～

　１日は２４時間しかありませんが、やり
たいことはたくさんあるはず。（やりたく
ないこともあるかも知れないが・・）
　その中で、果たして、今の自分に本当に
必要なことを実行しているのでしょうか。
これから先の、そして今の自分に必要なこ
とを。
　社会の変化が激しくて、先が読みにくい
現在だからこそ、今やるべきことをやって
ほしいと考えています。

 桃花祭では、開・閉会係をはじめ１０部⾨
の係活動があります。昨年度までも係の⽣徒
の活動によって、準備から当⽇の発表までス
ムーズに運営されてきました。
 今年も⽣徒の
みなさんが⼒を
合わせて、思い
出に残る楽しい
桃花祭になるこ
とを願っています。 

桃花祭の係決定
　　　　　　　　力を合わせて成功させよう

🤲

当たり前のことが普通にできる人になってほしい。それは私たちの願いです。これからもずっと。
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現在やるべきことを
　　　　　　今の自分はやっているのか
　　～学年集会にて生徒のみなさんへ～

現在やるべきことを
　　　　　　今の自分はやっているのか
　　～学年集会にて生徒のみなさんへ～

お 知 ら せ

生徒会立会演説会・選挙
　〜後期の新体制に向けて〜

同じ部の継続の場合も提出します。

Season 2　

ガガイモ（キョウチクトウ科）
　在来種で多年生のつる植物。伝説上
の生き物、ケサランパサランの正体は
ガガイモの実の綿毛という説が多い。

後期学級組織編成　　９月１３日（水）
　　・清掃なし、部活動なし
中体連新人大会壮行会（６校時）
　　　　　　　　　　９月１５日（金）
　　・B日程、清掃なし
伊達支部中体連新人大会
　　　９月２０日（水）、２１日（木）＜裏面に週予定を印刷しました。＞

 ⾷育の⼀環として毎年⾏っている「お弁当
の⽇」。⽣徒のみなさんは、夏休みにお弁当
作りの計画を⽴ててこの⽇を迎えました。
 学年主任も⾃⼒でお弁当を作りました。

＜桃花祭２学年意識調査より＞

 本⽇⾏われた⽴会演説
会と選挙では、各⽴候補
者が⽣徒会活動への⾃分
の考えを全校⽣に向けて
アピールしました。
 また、来週には各学級
の組織改編も⾏われま
す。
 今年度の後期の活動が
本格的に始まります。

選挙運動のようす

恒例「お弁当の日」
　　　　今年も上手に作れました

 ご飯もおかず
も、前⽇からの
作り置きをせず
に早起きして作
ってみました。
 栄養バランスと彩りを考えるのは、楽しい
けれど割と⼤変だなと思いました。
 これからも、弁当（⾷事）を作ってくれる
⼈と⾷材を作る⽣産者の⽅に感謝して⾷事を
いただきたいと思いました。

学年主任のお弁当です（自作）

選挙運動のようす


